



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI BROADCASTING
UNIVERSITAS MERCU BUANA**

Nur Aisah Dewi Savitri (44110010111)

Judul Skripsi : PEMAKNAN SIMBOL-SIMBOL MEME DARI
KOMUNITAS GAY DALAM PESAN VERBAL DAN
NON VERBAL
Bibliografi : 23 Buku + 3 Situs Internet + 3 Tabel + 10 Gambar + 1
Lampiran CV
Halaman : 74 Halaman

ABSTRAK

Memaknai simbol-simbol yang penulis kumpulkan datanya dari Komunitas Gay yang didapati di Media Sosial. Simbol-simbol meme dari Komunitas Gay tersebut dimaknai melalui pesan verbal dan non verbal yang menggunakan tiga wacana, yaitu: medan wacana, pelibat wacana, dan sarana wacana. Yang dapat dihasilkan siapa pelakunya dan siapa yang dilakukan dalam simbol tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui makna dari simbol meme yang Komunitas Gay update. Unsur yang ingin dijelaskan pesan verbal dan non verbal yang muncul dalam simbol Komunitas Gay tersebut. Pemilihan simbol-simbol meme dari Komunitas Gay yang dipilih penulis sebagai bahan penelitiannya, karena menarik supaya pembaca ingin tahu apa isi dari skripsi ini dan peneliti berharap semoga bisa bermanfaat positive bagi pembacanya.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Penelitian ini menggunakan analisis Semiotika Sosial dari M.A.K. Halliday. Karena menunjukkan adanya hal yang terjadi, menunjukkan pada orang yang dicantumkan dalam teks (berita), dan menunjukkan pada bagian yang diperankan oleh bahasa. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivis. Karena penelitian ini bertujuan untuk menjabarkan suatu pemaknaan simbol-simbol meme dalam pesan verbal dan non verbal dari Komunitas Gay yang akan diteliti.

Yang diteliti dalam penelitian ini adalah mengenai makna simbol-simbol meme yang penulis telah kumpulkan datanya, dan akan dijabarkan menggunakan analisis Semiotika Sosial Versi M.A.K. Halliday yang telah penulis pilih.

Hasil penelitian ini adalah penulis telah mengetahui penjabaran simbol meme dari Komunitas Gay dapat dimaknai melalui pesan verbal dan non verbal dan setiap simbol meme mempunyai maknanya tersendiri, tergantung setiap orang yang memaknainya. Simbol meme ini mempunyai isi bahasa yang dapat dijabarkan berawal dari kata-kata melalui makna.